

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



XÓCHITL: "NO QUEREMOS QUE SIGA LA CORRUPCIÓN, QUEREMOS UN MEXICO SIN MIEDO"; ¡SE ACABARON LOS ABRAZOS A CRIMINALES!

La candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, sigue en campaña, cuesta arriba, con aceptación de los ciudadanos a su candidatura, tras un letargo de régimen de mentiras, utopías, virtuales complicidades con el saqueo, pillaje y corrupción del pasado sexenio y el que está por terminar en 7 meses.

A lo que se agrega miedo, temor ciudadano, por altos niveles de violencia y delincuencia en el país, colonias populares, fifí, negocios, transporte público urbano -combis, micros- y federal, empresas; jen el campo!, donde productores de limón y aguacate, pagan derecho de piso, como distribuidores de pollo, comerciantes, extorsión.

Todo ello, cual se demuestra en actual proceso electoral federal que arrancó primeros segundos del viernes pasado, comienza a rebelarse en el ánimo de los mexicanos, que salen a las calles, responden convocatorias que hacen activistas de aquellos partidos de oposición, para poyar campaña de su candidata a Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez Ruiz.

Los ciudadanos, ven y escuchan propuestas que ofrece la candidata de oposición, quien, sin ambages, se expresa con lenguaje coloquial, sin hipocresías ni discurso o mensaje retórico, zalamero, de conveniencia o interés para su proyecto.

¡No!, ella, habla como esperan los mexicanos que hablen los políticos que aspiran a un encargo de elección popular.

Desde sus aspiraciones al poder o, si gana la Presidencia el domingo 2 de junio, que les hable con el mismo estilo, sin mentiras, engaños o promesas como aquellas que hizo Andrés Manuel López Obrador en 2018 y primeros meses y años de su régimen, de castigar saqueo, pillaje y corrupción, y

:				7	A SOUNS AN	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		04/03/2024	OPINIÓN
						2,00 0 00 150 000 00			

nada más utilizó la figura de Enrique Peña Nieto, Aurelio Nuño Mayer y Luis Videgaray Caso, cual discurso mediático, seguro con el permiso de éstos.

¡Nadie!, de ellos, está en la cárcel y el único que estaba, Emilio Lozoya Austin, cual presagiamos desde el año pasado, está en su casa, seguramente, degustando pato a la naranja, filetes o platillos gourmet, cuales saborea Mario Delgado Carrillo en restaurantes de Polanco -señalan en redes sociales-, o cual acostumbra presidenta de Comisión Nacional en Derechos Humanos, maestra en psicología social, María del Rosario Piedra Ibarra, cuando así balconearon en una de sus oficinas, Centro Histórico CDMX, por tipo de alimentos que guardaban en el refrigerador y despensa.

Ese discurso, fresco, de realidad, es atractivo para los mexicanos y de esa manera, manifiestan su apoyo a Xóchitl Gálvez, cuando asisten a sus mítines; los ciudadanos saben que el 2 de junio, es su oportunidad de una alternativa de gobierno, como la que ofrece la senadora con licencia.

Ayer, en concentración de militantes del PAN-PRI-PRD en la explanada del Comité Directivo Estatal del PRI en Toluca, Estado de México, la abanderada presidencial de la oposición, comentó el ¿desafortunado? desliz que tuvo en su discurso de arranque de campaña, Claudia Sheinbaum Pardo, la tarde del viernes pasado, en el Zócalo-CDMX.

Cuando la ex jefa del gobierno capitalino, ponderó a simpatizantes de su candidatura, que sólo hay dos vías, "seguir con la corrupci...", cuatro palabras, en las que no terminó de pronunciar la tercera, porque tardíamente, se dio cuenta de su error.

Error y no, porque ella, cual científica, sabe que un error en su profesión, máxime en política, es fatal. Ello y falta de cortesía con la que saludó a Clara Brugada Molina, candidata de Morena a jefatura de gobierno en CDMX, fueron nota de primera plana ¡en redes sociales!, hoy por hoy, mejor información del país, que retrata objetividad política, social y económica.

Hay que decirlo, esas imágenes, dieron la vuelta al país, en pantallas de cientos de celulares, si no es que millones, donde inmediatamente, propiciaron los famosos memes, que se presentaron de igual manera.

No fue casual entonces, que la adversaria de Claudia Sheinbaum, hiciera alusión en su mensaje dominical a los mexiquenses, de manera visceral, pero cierta, contundente, por el contexto de su discurso.

Irónica, así revivió Xóchitl, el costoso desliz de su contraria en el Zócalo-CDMX, en la explanada de la sede priista mexiquense:

:				A SERVICE AND	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		04/03/2024	OPINIÓN
						200 a co pouci co			

-"Entonces, estamos listos. Este próximo 2 de junio, México tiene dos caminos, ya nos lo dijo la candidata de Morena; un camino es que siga la corrupción y ese, ino lo queremos! jya no queremos casas grises en Houston! jya no queremos que los amigos de los hijos del Presidente, sigan haciendo negocios con el Tren Maya, con la refinería de Dos Bocas, con las medicinas!".

Enseguida, Xóchitl Gálvez puntualizó su oferta electoral:

- -"Nosotros tenemos otro camino y ese camino es ir por un México sin miedo. ¡Vamos por un México sin miedo a salir a la calle! ¡Por un México sin miedo a salir a la carretera! ¡Por un México sin miedo a emprender!".
- -"¿Por qué?", cuestionó a cientos de militantes del PAN-PRI-PRD y simpatizantes de su candidatura:
- -"Porque ahora los delincuentes cobran piso, por eso la gente ya no quiere abrir negocios", contestó a sí misma.
- -"¡Por un México sin miedo a los campesinos y agricultores de Texcapilla que tuvieron que defenderse de la delincuencia!¡Por un México sin miedo a salir adelante! ¡Ese es el camino que yo les propongo! ¡Vamos a salir todos juntos adelante!".
- Criticó brutal, aberrante, inmoral acarreo que hizo Morena para llevar el Zócalo-CDMX el viernes pasado:
- -"Del otro lado hay millones de pesos, pero millones, ¡vean nomás! que trajeron gente desde Tijuana, desde Baja California, Sonora, Sinaloa, lo que costó esa movilización. Así es que allá, hay millones de pesos, ¡aquí, hay millones de corazones!".
- Delineó los valores que impulsa en su oferta electoral: el valor de la vida, de la verdad, libertad y de la prosperidad.
- Como ponderó su inicio de campaña en el municipio más violento del país, Fresnillo, Zacatecas, donde gobierna Saúl Monreal Ávila, de Morena.
- -"Esa es la realidad de Fresnillo, Zacatecas, por eso la gente a las 8 de la noche se encierra, no sale, es una ciudad en donde da miedo salir por la tarde; en Texcapilla, los campesinos, tenían miedo, muchos meses que los extorsionaban; aquí en Toluca, cobraban al pollo. Entonces, nos enteramos de cómo le suben al huevo, al pollo, jeso se va a acabar!, porque tienen una Presidenta valiente! ¡Van a tener a la Presidenta más valiente de México!".

Tajante, advierte:

:				A SURVEY OF THE PARTY OF THE PA	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		04/03/2024	OPINIÓN
٠						2,00 to co pouce co			

-"A los delincuentes, les vamos a aplicar la ley, se van a acabar los abrazos. Los abrazos solo se los vamos a dar a los niños, a los jóvenes, a las personas de bien, a los adultos mayores".

Como también expuso visión de futuro en la política militar:

-"¡El Ejército! ¡Vamos a recuperar el honor del Ejército! No tiene por qué construir trenes; operar hoteles. Lo vamos a revalorar y le vamos a poner a hacer lo que le toque: lo que le toca es la Seguridad Nacional".

En política social, Xóchitl Gálvez, ofreció recuperar el Seguro Popular, para que nuestros adultos mayores, tengan medicinas, tengan atención médica y se los digo: si el gobierno no los atiende y van a un hospital privado, el gobierno lo va a cubrir".

Adelantó parte de su política social:

- -"¡No vamos a quitar ningún programa social! ¡Los vamos a mejorar! ¡Los adultos mayores, la pensión, va a empezar a los 60 años, ¡díganlo fuerte a todo el Estado de México! Y, además, habrá medicinas, atención médica, aparatos auditivos, apoyo para prótesis dentales, muchas mujeres, no tienen dientes".
- Como estancias infantiles, escuelas de tiempo completo, apoyo a personas con discapacidad, casa para adultos mayores.
- Ofreció agresivo proyecto para el asunto del agua potable, en un estado -resaltó-, donde se genera ese vital líquido, saludable, no un líquido que enferme a las personas que la toman.
- Como un Metro que llegue al Estado de México, más líneas de Cablebús y más transporte público y apoyo y mejora a policías estatales y municipales.
- Programa de gobierno en campaña electoral que ofreció Xóchitl Gálvez, optimista, contexto en el cual, fue más allá:
- -"Delfina (Gómez Álvarez), la gobernadora, va a estar feliz conmigo, va a estar feliz conmigo, porque yo sí voy a apoyar al Estado de México. Yo no voy a andar con rodeos al Estado de México".
- -"Los invito, nuestro proyecto no va a seguir tirando el dinero en refinerías que no refinan; en trenes que dañan el medio ambiente y en proyectos que no les dan servicio a los mexicanos".
- Durante el mitin de la militancia y simpatizantes del PRI mexiquense, Xóchitl, reiteró tesis que expresó durante su mensaje que ofreció en Fresnillo, Zacatecas, a los primeros 50 minutos del 1 de este mes, el de la Primavera.

:				100	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
٠					Page truck hadayaa		04/03/2024	OPINIÓN
÷				100	Los tres poderes		0 1/00/2021	Official

Previamente, en Querétaro, Estadio Olímpico, en su campaña "Por un México sin miedo", ante la presencia de los dirigentes nacionales del PAN-PRD, Marko Antonio Cortés Mendoza y Jesús Zambrano Grijalva, respectivamente; ex gobernadores, Enrique Burgos, Francisco Domínguez, Mariano Palacios Alcocer, Ignacio Loyola, entre otros.

Desde la tierra de libertad, donde se restauró la Constitución, Xóchitl Gálvez, fustigó discurso de su adversaria, Claudia Sheinbaum Pardo, en el sentido de que México, "está mejor que nunca".

-"Cómo se atreve, cuando hace unos días, encontraron 57 cadáveres en una fosa clandestina de Sonora", crímenes dolosos en Veracruz.

Breve, sustancial, mensaje de la candidata presidencial de oposición.

Un repaso de su discurso en Fresnillo, Zacatecas, en Querétaro, ante militantes, simpatizantes y ciudadanos que apoyan en el actual proceso electoral al PAN-PRI-PRD y su candidata al Poder Ejecutivo Federal.

Ante la militancia del PRI mexiquense, ponderó su tesis de un país sin miedo.

-"Morena representa el miedo, muerte y el narco", reiteró.

En el marco de la concentración que encabezó en Querétaro, Xóchitl, ofreció entrevista en la cual, fustigó propuestas de su adversaria, 100 puntos de nación. Si en el inicio de su gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador, lapidaba a medios de comunicación, sus representantes, adversarios, enemigos, con su clásico, "donde estaba...", ayer, la candidata a la Presidencia del bloque opositor, estrenó otro lenguaje al respecto:

- -"Ahora, habla de recuperar escuelas de tiempo completo, por qué no abrió la boca Claudia Sheinbaum, cuando las quitaron; habla de apoyar a los pueblos indígenas, por qué no abrió la boca cuando quitaron el programa de infraestructura para los pueblos indígenas; habla de cuidar a los niños, por qué no abrió la boca, cuando quitaron el programa de infraestructura, que no da mantenimiento a las carreteras...".
- -"O sea, mucho de lo que puso ahí este gobierno, lo quitó. Entonces, no tiene la cara Claudia Sheinbaum para decir que va a recuperar, qué va a recuperar, cuando se quedó callada, como jefa de gobierno. Entonces, la verdad es que yo, no le creo".

¡Caray!, como un desafortunado desliz ¿involuntario?, en una candidata presidencial, cual Claudia Sheinbaum, se "transforma", ¡en su peor enemigo!

:				· Cally to	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		04/03/2024	OPINIÓN
٠						, ,			

EN EL CHACALEO

Luego, ese virtual agarrón de chongo que se dio con Clara Brugada Molina, al simular ambas, saludo de cortesía, terminó de rematar el mal inicio de campaña de Claudia Sheinbaum... Hay que decirlo, todo lo que ella y su jefe máximo hacen en Morena, termina mal... Si no, pregunten a Marcelo Luis Ebrard Casaubón, en el fallido montaje de encuesta "gansito", para "elegir" a la candidata presidencial en Morena... Ambos, episodios que, diría "ysq", ya es historia, fueron el retrato de primeras planas durante, ese fallido saludo que, ellas, se dieron y el desliz, "que siga la corrupci...", cual se expresó la misma tarde del viernes pasado, al día siguiente, ayer y hoy, en las redes sociales, la alternativa en información y comunicación en este país, en el actual proceso electoral que tiene la República... Para que vea Andrés Manuel López Obrador, que sembrar odio, rencor, venganza, canibalismo y encono, entre sus "camaradas", amigas y no amigas, tiene sus resultados... ¡Vamos, pues!, en la alternancia que tienen millones de mexicanos en sus redes, revivieron ese video en el que Ebrard, en conferencia de prensa, acusa encuestas "a modo" en el montaje de proceso interno del cual, fue partícipe... Hoy, 10:00 horas, Xóchitl Gálvez, reinicia conferencia de prensa en CDMX, en Lafayette 147, colonia Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo... Por la tarde, 18:00 horas, campaña en el Parque Independencia, en el centro del municipio de Progreso, Yucatán... ¿Y Emilio Chuayffet Chemor? ¿Por qué ayer, se ausenta del mitin que organizó el PRI, para apoyar la campaña de Xóchitl Gálvez? ¿Eh?... ¿Ya lo cooptaron en el lado contrario?... Estas fueron las palabras que, expresó la candidata presidencial, en alusión a dos virreyes presentes: "Agradezco a los ex gobernadores, César Camacho y Arturo Montiel, estos gobernadores que no se rajan, como otro que ya conocemos. De ese tamaño deben tener la cola larga, por eso se van, para que no los metan a la cárcel"... Entre los cientos de priistas que acudieron a apoyar a su candidata presidencial, de inmediato, supieron que la política hidalguense, hizo alusión a Eruviel Ávila Villegas, hoy, parte de los desechos del PRI, en el partido parásito, el Verde, cual así bautizó a este "satélite" del oficialismo, el ex diputado federal, Fernando Rodríguez Doval, en LXII Legislatura, hoy, actual miembro del CEN del PAN, en la cartera de Estudios y Análisis Estratégicos y candidato a diputado federal... El diputado Gerardo Fernández Noroña, cual presagiamos, creyó "transformar" las sesiones del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, en la tribuna de San Lázaro, donde Morena y sus "gansitos" del PT-Verde, tienen mayoría de la mitad más uno de 500 diputados... En el órgano autónomo, no son mayoría, y se topó con Guadalupe Acosta Naranjo, del PRD y el representante del PRI, también diputado federal, Hiram Hernández Zetina... ¡Y falta que tenga un debate con el senador Germán Martínez Cázares!... Allá el diputado Noroña, si sigue de imprudente, insolente y no darse autorrespeto y nivel a su investidura... Próximo viernes, 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. En el Poder Legislativo,

:				A other	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
٠					Las tras la dance		04/03/2024	OPINIÓN
:				Contract of the Contract of th	Los tres poderes		04/00/2024	OTHION

alistan la efeméride en tribuna o eventos conmemorativos en las instalaciones legislativas... Ayer, en posicionamiento dominical, presidenta en mesa directiva de la representación popular en San Lázaro, Marcela Guerra Castillo, resaltó que, en nuestro país, se dan pasos importantes para lograr que la paridad de género y la igualdad en todo, se plasme en la Constitución. "Aún tenemos que concretar leyes a favor de las mujeres y poder garantizar la igualdad de oportunidades", admite diputada de NL... Expone que en el país, hay 250 diputadas, 64 senadoras, 10 gobernadoras, las titulares del INE, Tribunal Electoral, Banco de México, CNDH, SCJN, las presidencias de las Cámaras Legislativas "y, seguramente, una mujer será Presidenta de la República, pero aún tenemos el reto de lograr que en los tres órdenes de gobierno, se dé la paridad total"... ¡Qué tal! ¡Eh!... Un dato curioso en la trayectoria de la presidenta en CNDH: quien fue su esposo, Germán Segovia, secuestró el avión de Mexicana el 7 de noviembre de 1972 y ella, a través de un proceso irregular -a la hora de contar los votos de los senadores-, en el Senado, aprobaron su designación en esa responsabilidad, jun 7 de noviembre, pero del 2019!... Cómo es la vida, ¿verdad?... Este asunto, propició muchas incomodidades al senador Ricardo Monreal Ávila... Algo así como las que denunció Ebrard, en el montaje de proceso interno de Morena, para "elegir" a su candidata presidencial, vergonzante episodio en Morena, que "raspó" al político de Zacatecas... Por ser un trabajo donde pueden combinar perfectamente su actividad profesional con su papel de ama de casa y jefa de familia, el sector inmobiliario se convierte en el favorito de las mujeres para laborar, asegura el presidente de Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios, Emilio Rojas Cobián; 54.8 de los asociados de los profesionales de este ramo, son mujeres, reporta el dirigente de AMPI... En el marco de la conmemoración 200 años de la fundación del estado mexiquense, Los Tres Poderes de la entidad, reconocieron a 15 distinguidos mexiquense, con la Presea Estado de México 2023, por su contribución en diversos ámbitos de la sociedad... ¡Enhorabuena!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: juan3poderes... YouTube: juanlopezmiguel59... Twitter: @JuanLopezMiguel...